

Javier Parra es director de LaRepública.es y concejal de Esquerra Unida en Paterna

1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre en la Plaza de Oriente?

La convocatoria de "Jaque al Rey" es oportuna, necesaria y esperemos que sea el pistoletazo de salida a un otoño más que caliente en el que el pueblo siga perdiendo el miedo y empiecen a aterrorizarse aquellos miserables que lo explotan, lo saquean y viven a su costa.

2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?

Las razones para el 28S las podemos ver cada día cuando salimos a la calle, cuando abrimos un periódico, cuando encendemos la radio o la televisión y comprobamos estupefactos e indignados la enorme podredumbre que ha alcanzado el régimen borbónico y todo lo que éste representa, al tiempo que las condiciones de vida de los españoles empeoran con la misma velocidad con la que son violados sus derechos como ciudadanos y como seres humanos. Pero la razón principal es decir que por mucho que se enroquen los poderosos, con el rey y su heredero a la cabeza, esta partida la van a perder.



18H MANIFESTACIÓN
MONCLOA-PLAZA DE ORIENTE

19H CONCENTRACIÓN
PLAZA DE ORIENTE